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次回予告
11月8日（水） 12：30～ 山形屋
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■前回の
　例会（10月25日）の報告 ■10月11日例会の訂正
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本日の主要
プログラム 米山記念奨学生卓話　宋　　多　情（ソン・ダジョン）

① 国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）　　② 会長あいさつ
③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコBOX披露

～1１月はロータリー財団月間～

「研究成果報告」

　米山奨学生として西ロータリークラブに参加
して１年半が経ち、半年後の３月末に奨学期間
が終了します。あっという間に時間が経ちまし
た。学業の方も同様であり、現在、書いている
博士論文が無事に通ると３月に学位を取り、卒
業ということになります。本日の卓話では、昨
年の４月以来、どういう研究を行ってきたの
か、成果報告をしたいと思います。
　以前、紹介したことがありますが、私は奄美
群島（特に、奄美大島と徳之島）の事例を中心
に、日本の島嶼地域におけるエコツーリズムと
世界自然遺産に関する研究をしております。文
化人類学が専門で、主にフィールド調査（参与
観察とインタビュー）でデータの収集を行って
います。文化人類学という言葉に馴染みがない
かも知れないのですが、簡単に言うと、人びと
の意識や認識に焦点を当てたものであります。
　つまり、私の研究から言いますと、行政とガ
イド、地域住民というホスト側の主体が、それ
ぞれがどの部分を奄美群島の価値ある自然環境
として見なし、利用してきたのかを明らかにす

宋　　多　情

ることを試みました。行政は、奄美群島の世界
自然遺産推進のなかでエコツーリズムという新
たな観光概念を導入し、それに関する施策を続
けてきました。ガイドは、行政の動きにある程
度影響を受けながらも、ガイド自らの価値認識
をもとに自然環境を選択し商品化を行なってい
ます。そして、このような外部による「価値を
有する自然環境」の評価は、地域住民の価値認
識に影響をもたらしました。最も影響を与えた
のは「世界自然遺産になりうる自然環境」と
いった外部の評価でありました。
　奄美群島は、来年の夏に世界自然遺産登録を
目指しています。屋久島を先例に準備してきた
とは言いますが、これまで以上に自然保護の仕
組みや適切な利用基準をしっかり検討し、施策
を整えることが必要であります。その方が、保
護という本来の世界自然遺産の意義により適す
るものと思われます。

米 山 奨 学 生 卓 話



　在籍４８年表彰ありがとうございます。
　昭和４４年、３５歳で入会、あれよあれよという間に８３
歳になりました。あと２年で半世紀、元気で頑張りま
す。よろしくお願いします。

　昨年夏以来、日置市に建設中の我が社のアイスク
リーム工場が漸く竣工しました。
　皆様のご期待に副う様に精励しますので御引立てよ
ろしくお願いいたします。

　下関東ロータリークラブとの兄弟盟約式典の席上、古武
道・大東流合気柔術の演武をご覧いただきありがとうご
ざいました。過分の謝礼をいただき恐縮しています。
皆、晴れ舞台に立って名役者になったつもりになりました。
　感謝してニコニコします。

　４日の観月会、１４日の下関東ロータリークラブ兄弟盟約
調印式、２１日の拡大学習会と大きな行事の連続でした。
　藤安会長、小山幹事、各委員会の皆様に敬意と感謝
でニコニコします。

　下関東ロータリークラブとの兄弟盟約、執行部の皆
様お疲れさまでした。
　良い式典ができ良かったですね。翌日のゴルフ及び
観光は出席できず申し訳ありませんでした。実はス
ポーツ吹き矢鹿児島市大会にプロバスクラブの京田先
生と一緒に参加しておりました。成績は８メートル男子の
部で京田先生が4位、そしてかく言う私はなんと県大会
に引き続き、またまた準優勝したのでニコニコします。

　２１日（土）の夜、第３回「系統クラブ・拡大学習会」を
開催しました。台風接近にもかかわらず約５０名が参集
しました。
　創立４０周年を目前に控えながら会員減で解散の決意
をした加世田ロータリークラブも当時の山下ガバナーエ
レクト、工藤ガバナー補佐の御尽力によって息を吹き
返し今や１３名に増強して活気を取り戻しています。周
知のとおり枕崎ロータリークラブから移籍し増強に奮闘
された工藤博美様の成果です。学習会でその経緯をつ
ぶさに紹介していただきました。
　また、安満パストガバナーには最新情報として国際
ロータリーの「決議審議会」の進捗状況を紹介してい
ただきました。
　地区増強委員長を経験された藤安会長やこの会合の
生みの親である深尾元会長の軽妙な挨拶共々、会場を
魅了させました。報告方々、ニコニコします。

〈プログラム〉
　会員卓話　大橋　義則　君　「ＮＩＳＡについて」

〈幹事ゲスト〉なし

〈ビジター〉鹿児島ロータリークラブ　末吉　政宏　様

〈10月在籍表彰〉９名
４８年　岩元　　基君　　２２年　坂木　貞剛君
２１年　日髙　好久君　　１６年　原　　正親君
１４年　鮎川　吉弘君　　　９年　小山　光義君
　２年　大橋　義則君　　　１年　新穂　　恵君

〈会務報告〉
１．下関東ロータリークラブより兄弟盟約調印式に際
してのお礼状が届きました。

２．鹿児島西プロバスクラブ例会のご案内
　　日　時　平成２９年１１月９日（木）　12：30～14：00
　　会　場　山形屋ぐるめ館２Ｆ
　　会　費　１,５００円
　　プログラム：卓話「わたし達の生きている世界」
　　　　　　　　鹿児島西ＲＣ　海江田　嗣人　会員
　　申込み期日：１１月６日（月）　鹿児島西ＲＣ事務局
３．例会終了後、会長経験者会議を開きます。
４．本日は百万ドル食事にご協力いただき有難うござ
いました。

庵  木　英  雄 君

岩  元　　  基 君

玉  川　哲  生 君

原  　　正  親 君

前回の例会記録 （10月25日分）

山之氏　秀  行 君

クラブ研修委員会　大 橋　義 則 君、川 平　建次郎 君
　拡大学習会（講師）のお車料をニコニコいたします。

　拡大学習会（講師）のお車料をニコニコいたします。

　ご無沙汰しております。先輩方に忘れられないよう
に定期便のメークアップでお邪魔しました。本日の大橋
さんの卓話も楽しみに参りました。
　皆様方からの日頃のご厚情に深謝しニコニコします。

自称、西ＲＣ賛助会員。

　１０月は地区大会、観月会、下関東ロータリークラブと
の兄弟盟約調印式、系統クラブ拡大学習会と、いつに
なく大掛かりな行事が多く、クラブのメンバーには大変
な負荷をかけました。寺田さん、上園さん、天本さん、
大橋さん、宮原さんなど特にお世話になりました。
　１０月上期の山場を切り抜けてニコニコします。

小計 47,000円　 累計 295,000円

工  藤　博  美 様（加世田ロータリークラブ）

安  満　良  明 様（加治木ロータリークラブ）

末  吉　政  宏 様（鹿児島ロータリークラブ）

市内ＲＣ例会プログラム

http://www.rotary.org/
http://www.rotary.or.jp/
http://www.2730rc.jp/

Ｅメール・アドレス　info@kagoshima-w-rc.jp
ホームページ・アドレス　http://www.kagoshima-w-rc.jp/

鹿児島西ＲＣ
ＲＩのホームページアドレス
日本のホームページアドレス
第２７３０地区ホームページアドレス
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１１月６日（月）

１１月７日（火）

１１月７日（火）

１１月８日（水）

１１月８日（水）

サザンウインド
ＲＣ

高校生交流
那覇西ＲＣ・沖縄尚学高校・
鹿児島樟南高校の皆様
ロータリー財団フォーラム
クラブフォーラム
（クラブ研修委員会）
ロータリーを語り合う例会
クラブフォーラム（米山・財団）

山形屋

サンロイヤル

東急REI

サンロイヤル

ゆうづき

サンデイズイン
鹿児島

レンブラント
鹿児島

東急 REI

山形屋

早朝例会（平田公園清掃）
6：30～

文化を語る例会　18：30～
夜の例会に変更

クラブ定款に基づき休会

祝日のため休会

１１月２日（木）

１１月２日（木）

１１月２日（木）

１１月３日（金）

藤  安　秀  一 君、小  山　光  義 君


